

[N°5]
Juillet-Août
2010

FLEURY' **mag**

LE MAGAZINE D'INFORMATION DE LA VILLE DE FLEURY-MÉROGIS

Spécial
été:
bons plans,
conseils...
P. 6-9

DOSSIER : P.13

Les travaux de l'été



P. 10 **VIVRE ENSEMBLE**
Aides
à l'emploi

P. 11 **VIVRE ENSEMBLE**
Un nouveau café
au centre commercial

P. 19 **RENDEZ-VOUS**
Nouvel album
pour Idhem



Fleury'mag, journal d'information de la ville de Fleury-Mérogis, est imprimé à 2 700 exemplaires sur papier 100 % recyclé.



Magazine p.4

- En images p.4-5
- L'actu en bref p.6-7
- Vive les grandes vacances à Fleury p.8-9

Vivre ensemble

- 16-25 ans : des aides pour l'emploi p.10
- Bienvenue au "Beaulieu" p.11
- Un jour avec : la maternelle Langevin p.12

Dossier p.13

Travaux : les projets avancent

- La cantine Langevin s'agrandit p.14
- Cabinet médical: les travaux démarrent ! p.15
- Questions à Claude Boutin, maire-adjoint en charge des Travaux p.15
- Les aménagements portent leurs fruits p.16

Rendez-vous p.17

- Bal du 14 juillet p.17
- Nouveau : une fête des assos à la rentrée p.18
- De Mehdi à Idhem p.19
- Le futsal, un sport-loisir intense p.20
- Agenda p.21

Fleury pratique p.22



David DERROUET
Maire de Fleury-Mérogis,
vice-président
de la communauté
d'agglomération du Val d'Orge.

Les fêtes de fin de saison et d'année scolaire ont été de belles réussites pendant tout le mois de juin. Je veux ici saluer le talent et la générosité de tous les Floriacumois qui donnent de leur temps tout au long de l'année pour permettre aux autres de pratiquer une activité sportive, culturelle, d'apprendre ou de se divertir.

Lors des "Rencontres de quartier", j'ai eu le plaisir de pouvoir échanger avec bon nombre d'entre vous. J'ai entendu vos questionnements, vos inquiétudes parfois ou vos encouragements. Par cette politique de proximité, j'ai souhaité renouer avec un impératif: être à l'écoute de vos besoins. Car ce sont eux qui guident notre action. C'est pourquoi votre avis est essentiel et je vous remercie très sincèrement de votre participation.

Afin de répondre aux questions les plus récurrentes, j'ai souhaité, à l'aube des vacances d'été, vous rendre compte et partager avec vous le fruit de nos premiers mois de travail. Dès maintenant, des travaux d'importance et très attendus sont engagés : cabinet médical, agrandissement de la cantine Langevin, réouverture du bar-tabac et rénovation du centre commercial... Ces projets, nous l'espérons, vont améliorer notre cadre de vie.

Enfin, pour répondre aux besoins de chacun, et notamment de ceux qui ne partiront pas en vacances cette année, la municipalité a conçu une programmation estivale variée : feu d'artifice et bal du 14 juillet, sorties familles à la mer, nombreuses activités jeunesse... Alors profitez-en !

À toutes et tous, je souhaite un très bel été !

Directeur de la publication : David Derrouet • **Direction de la communication :** Stéphanie Debauge • **Rédaction :** Stéphanie Debauge, Patricia Lacan-Martin • **Mise en pages :** Sophie Rouxel • **Conception graphique :** Studio Plus SA - www.studioplussa.com • **Impression :** imprimerie Grenier • **Distribution :** Espace Impression • **Photos :** ville de Fleury-Mérogis, Frédéric Aubry (p. 19)



1 2 SORTIE SENIORS AU ZOO DE BEAUVAL • Le 19 mai, trente Floriacumois ont participé à la sortie organisée par le service Retraités de la ville. Au programme, un ciel azur, des espèces animales rares et de toute beauté et un excellent déjeuner, le tout sur fond de bonne humeur !

3 4 FÊTE AUX AUNETTES • Le 29 mai, animations et grand repas préparé par l'association Réagir avec des femmes du quartier ont réuni 200 personnes heureuses de se rassembler dans la joie et la bonne humeur.

5 JAZZ AU MARCILLE • Samedi 12 juin, les amateurs de jazz se sont donné rendez-vous dans le jardin du service Culturel. Sur scène : les ateliers jazz du Cma, les groupes Stunts puis Éol Trio.

6 7 L'INFERNAL HÉRITAGE • Salle Malraux, trois représentations à guichets fermés ont couronné fin mai l'incroyable performance réalisée par les élèves et enseignants du Cma. Des costumes aux chorégraphies en passant par les chansons, la comédie musicale, en préparation depuis deux ans, a littéralement conquis le public "bluffé".

FÊTE DE LA VILLE • Samedi 19 juin, c'est sur le thème de l'aventure... et sous une météo capricieuse que s'est déroulée la fête de la Ville. Le temps incertain n'a pas empêché petits et grands de s'en donner à cœur joie dans les parcours accro-branches installés sur la pelouse de la Maison de la petite enfance. Tandis que certains découvraient les aventures sonores des structures Baschet avec la Réussite éducative et le Cma, d'autres partaient à la conquête de trésors inconnus à travers un bivouac organisé par le Centre de loisirs et le service Jeunesse. Aventures livresques avec la médiathèque Elsa-Triolet, parcours et jeux moteurs avec l'équipe de la petite enfance, animations proposées par les associations, tirage de la tombola de la quinzaine commerciale (voir page 11) : l'après-midi fut riche en activités originales et pour tous les âges.

Le soir, après un barbecue et un concert des enseignants et des élèves du Cma, un magnifique char habillé de lumières invitait les spectateurs-acteurs à le suivre, mais aussi à le tirer à leur tour dans un parcours ponctué de belles surprises. Puis la fête s'est achevée rue du Bois-des-Chaqueux, par un magnifique concert pyrotechnique.

COMMÉMORATION

18 juin 1940



C'est en présence d'élus et de représentants d'anciens combattants qu'Aline Cabeza, première adjointe au maire, a commémoré l'appel du 18 juin lancé il y a 70 ans par le général De Gaulle aux forces de la Résistance.

BLOC NOTES

Conseil municipal

Lundi 12 juillet à 20h30, salle du Conseil en mairie.

Anciens combattants

Dans le cadre du 70^e anniversaire de la Seconde Guerre mondiale, le Secrétaire d'État à la Défense et aux Anciens Combattants a souhaité rendre hommage aux quelques 250 000 combattants de la Seconde Guerre mondiale, par la remise d'un diplôme d'honneur. Si vous êtes titulaire de la carte du combattant, faites-vous connaître auprès de la mairie, en appelant au 01 69 46 72 00.

PRÉVENTION

Soleil et conseils

CONSEILS PRÉVENTIFS POUR L'ÉTÉ

Tellement évidentes, les précautions basiques, en cas de grand soleil et de grosse chaleur, sont parfois oubliées. Petite piqûre de rappel !

Les personnes âgées et les enfants sont plus fragiles que l'ensemble de la population. Les recommandations suivantes, si elles sont valables pour tout le monde, le sont particulièrement pour ces deux catégories de sujets.

- Éviter de sortir aux heures les plus chaudes et maintenir la maison fraîche (fermer les volets et les fenêtres la journée, les ouvrir le soir s'il fait plus frais).
- Se rafraîchir et se mouiller le corps plusieurs fois par jour : prendre des douches ou des bains un à deux degrés au-dessous de la température corporelle sans se sécher ou s'humidifier le corps à l'aide d'un brumisateur ou d'un gant de toilette mouillé.
- Boire fréquemment et abondamment même lorsque l'on n'a pas la sensation de soif.
- Passer au moins 3 heures par jour



dans un endroit frais (supermarchés, cinéma, bibliothèques municipales...) pour récupérer de la fatigue engendrée par la chaleur.

- À l'extérieur, faire porter des lunettes de soleil aux enfants et privilégier le tee-shirt à la crème solaire à la plage. ■

SECOURS POPULAIRE

Solidarité avec les sinistrés du Var

Suite aux inondations qui ont fait 25 morts dans le Var en juin, le Secours populaire de Fleury s'est immédiatement mobilisé. Quelques jours après la catastrophe, profitant de la fête de la ville de Fleury le 19 juin, l'association a collecté 400 euros grâce à la vente d'enveloppes et de pâtisseries préparées par les bénévoles et proposées sur son stand. La somme a aussitôt été transmise aux sinistrés. Bravo pour cet élan de générosité suivi par de nombreux habitants.

CANICULE

Dispositif anti-canicule, pensez à vous inscrire

La canicule se caractérise par une intense chaleur estivale diurne et nocturne empêchant l'organisme humain de récupérer suite à une faible amplitude thermique entre le jour et la nuit, et ce pendant plusieurs jours. Propice à l'aggravation de pathologies préexistantes liées à la chaleur, cette situation est particulièrement sensible chez les sujets fragiles. Il convient donc d'anticiper les risques en prenant certaines précautions. À Fleury, il est mis en place en mairie un registre nominatif destiné à inscrire les personnes âgées ou isolées et les personnes handicapées qui en font la demande. Ainsi identifiées, ces personnes seront les premières à bénéficier du dispositif national destiné à prévenir et lutter contre les conséquences sanitaires d'une canicule.

SÉJOUR

Réagir en Vendée

DES VACANCES FAMILIALES

L'association Réagir permet à des familles qui ne peuvent pas partir de découvrir le plaisir des vacances.

Grâce au dynamisme et à l'opiniâtreté de l'association Réagir qui s'acharne à sortir les habitants de leur isolement par tous les moyens, des personnes issues des quartiers des Aunettes et des Résidences vont partir ensemble en vacances en Vendée, à Saint-Hilaire-de-Riez, du 17 au 31 juillet. Parties à 14 il y a trois ans et à 21 l'an passé, elles sont aujourd'hui 32 à bénéficier de ces deux semaines co-financées par Réagir, le bailleur



des Aunettes, la Caf et la municipalité qui assure le transport grâce au car de la ville. Tél. de Réagir : 09 51 38 54 12 (du mercredi au vendredi de 14h30 à 17h). ■

CULTURE

Quartiers d'été à la médiathèque



Du 6 juillet au 4 septembre inclus, l'équipe de la médiathèque ouvrira ses portes au public :
Mardi : 9h30-12h30
Mercredi : 9h30-12h30
Vendredi : 15h-19h
Samedi : 10h-12h30.
Dès le mardi 7 septembre, les horaires habituels seront rétablis.

OFFRE D'EMPLOI

La Ville recrute

Un(e) apprenti(e).
Plusieurs diplômes possibles pour ce poste :
• en école maternelle, le CAP Petite enfance ;
• en secteur Jeunesse le DEJEPS - Diplôme d'État de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport. Diplôme de niveau III ;
• ou le BPJEPS - Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (diplôme de niveau IV).
Candidatures à adresser à Monsieur le Maire, service du Personnel avant le 31 juillet 2010. 12, rue Roger-Clavier 91700 Fleury-Mérogis. Poste vacant à la rentrée scolaire.

PROGRAMME

Fleury en vacances !

Retrouvez toutes les activités de l'été dans la plaquette Fleury en vacances ! Si vous ne l'avez pas reçue dans votre boîte aux lettres, téléchargez-la sur www.mairie-fleury-merogis.fr ou bien demandez-la dans les points d'accueil de la mairie.



ESPACE NAUTIQUE DU VAL D'ORGE

Plongez dans l'été !

Rivière à contre-courant, spa, banquettes massantes, toboggan, solarium et jeux : profitez des bassins de l'espace nautique du Val d'Orge, à Sainte-Geneviève des-Bois. Un tarif préférentiel est appliqué pour les habitants de l'agglomération. Un tarif réduit existe aussi pour les enfants de 5 à 16 ans, ainsi que des cartes d'abonnement. Toutes les infos sur www.agglo-valdorge.fr 01 69 25 59 95

LOISIRS

Vive les grandes vacances à Fleury

Du sport, de l'évasion, de la culture, tout un panel d'activités a été spécialement pensé pour proposer un bel été aux 3-17 ans.

↳ **DU CÔTÉ DU CENTRE DE LOISIRS**

Imaginé à partir d'une palette de thèmes tous plus riches et variés les uns que les autres, les ateliers, sorties et animations prévues cet été devraient ravir les petits veinards qui y participent.

Spécial juillet...

Trois thèmes fonderont le mois, à savoir la nature, les sciences et le monde de l'étrange. À partir de là, toute une série de sorties entraîneront les enfants dans différents lieux ludiques et pédagogiques, à savoir : l'Exploradrome (musée des sciences, du multimédia et du développement durable), le MacVal (musée d'art contemporain de Vitry), le Jardin d'acclimatation, une ferme pédagogique, un parc animalier, un labyrinthe végétal, une cueillette en forêt, etc. En bref, que du plaisir et de l'éveil !

Spécial août...

Côté thèmes, idem ! Ce mois-ci, les activités se déclineront autour des Indiens d'Amérique, de l'eau et des arts. Plusieurs sorties mèneront les enfants dans différents lieux en relation avec le thème de la semaine (musées parisiens, cinémas, parc floral du bois de Vincennes dans le cadre des "Pestacles d'été"...). Divers ateliers sont également au programme : construction sur le terrain d'aventure du Centre de loisirs de tipis, de totems, d'un espace eau et,

dans un autre genre, organisation de séances maquillage et déguisement.

Tout l'été

Bien entendu, les petits poissons dans l'eau bénéficieront de l'espace nautique du Val d'Orge deux fois par semaine et les habituelles escapades dans différentes bases de loisirs (la Mer de sable, Port aux cerises, etc.) seront aussi au rendez-vous. Sur place de grands jeux collectifs, en relation avec les thématiques, seront organisés régulièrement tout comme les précieuses veillées tant appréciées des parents et des enfants. Grâce à l'obtention du Brevet de surveillance de baignade par cinq animateurs, les enfants pourront s'amuser et se rafraîchir dans une petite piscine gonflable installée au centre. Enfin, nouveauté, un partenariat avec le Centre musical et artistique permettra aux maternelles de bénéficier des locaux de la structure municipale et de découvrir certains instruments propices à l'éveil musical.

↳ **DU CÔTÉ DU SERVICE JEUNESSE**

Plus les enfants grandissent, plus les exigences augmentent. Alors qu'un petit se contente d'un seau et d'une pelle, l'adolescent, et c'est bien normal, a soif de découvertes et de sensations. En connaissance de cause, l'équipe du service municipal de la Jeunesse propose à son public un programme varié qui devrait satisfaire tous les goûts.

De l'action

À Fleury, il se passe tous les jours quelque chose, ou presque, cet été. Du classique, genre piscine et sports variés (sport de combat, double dutch, ping-pong, kayak, randonnées à VTT, etc.) mais aussi des at-

liers de réparation de vélo (très utile) ou des stages de djembé ou de cerfs-volants. Côté sorties, des soirées sur Paris (spectacles, Aquaboulevard, Paris Plage...) mais aussi des escapades en bases de loisirs.

Par ailleurs, le service municipal de la Jeunesse se déplacera tous les mardis dans un quartier de la ville et proposera une animation sur place. Premier rendez-vous, le 6 juillet à la Pointe-Verte (quartier Chaqueux-Village).

De la réflexion

En parallèle, un atelier vidéo est organisé au mois de juillet. Inscrit dans le cadre de la 21^e édition du festival "Regards jeunes sur la cité", cet atelier propose aux ados de réaliser, de A à Z, un film de 8 minutes sur un sujet

de leur choix. Diffusé en octobre, il sera en compétition avec d'autres villes participant au projet et fera l'objet de débats et de remise éventuelle de prix.

Quant aux aoûtins, un atelier scientifique, animé par l'association des Petits Débrouillards, leur sera proposé la dernière semaine du mois.

Enfin plusieurs soirées thématiques à l'espace Jeunesse seront assorties d'un repas préparé collectivement. ■

PLAQUETTE JEUNESSE

Programme détaillé jour par jour disponible en mairie, au service Jeunesse, sur le site Internet de la Ville et sur le blog du service : <http://jeunes.fm.over-blog.com>

**Sorties famille à la mer**

Toujours très appréciées, ces journées en Normandie, destinées aux parents avec enfants, auront lieu les samedis 24 juillet et 14 août, de 7h30 à 20h. Tarif : 2,80 euros/adulte et 1,40 euro/enfant de plus de 6 ans. À noter : toutes les activités ont des places limitées, il est donc primordial de s'inscrire au préalable. Contact : 01 60 16 22 24



JURY D'ASSISES

Tirage au sort

Le 1^{er} juin, en salle du Conseil de la mairie, 21 noms de Floriacumois ont été tirés au sort par la première adjointe au maire, Aline Cabeza, pour figurer sur la liste de jury d'assises.



Considéré comme un acte citoyen, cette procédure, qui a lieu chaque année dans toutes les communes de France en fonction du nombre d'habitants, s'est déroulée en présence d'une classe de CM2 de l'école Paul-Langevin.

CADRE DE VIE

Conseil des aînés



Lundi 28 juin, parmi une vingtaine d'habitants volontaires, les 14 membres du Conseil des aînés ont été désignés. Ce conseil consultatif, apolitique et laïque, aura pour rôle de dynamiser les relations inter-générationnelles, de proposer des actions autour de la mémoire et du cadre de vie.

16-25 ans : des aides pour l'emploi

Vous avez entre 16 et 25 ans ? Vous habitez dans un quartier prioritaire de la politique de la ville ? Vous pouvez bénéficier d'un accompagnement gratuit pour trouver un emploi stable, suivre une formation qualifiante ou créer votre entreprise.

Mesure phare du plan Espoir Banlieues, le contrat d'autonomie s'adresse aux jeunes âgés entre 16 et 25 ans, domiciliés dans des quartiers prioritaires de la politique de la ville. À Fleury, deux quartiers sont concernés : les Aunettes et les Résidences.

À quoi sert le contrat d'autonomie ?

Il s'adresse à des jeunes en recherche d'emploi qui ne parviennent pas à dépasser le stade de l'entretien et perdent peu à peu confiance. Pour les aider à réaliser leur projet, un conseiller personnalisé les accompagne dans leur parcours.

Si vous n'êtes pas dans cette optique, mais que vous souhaitez reprendre vos études et acquérir de nouvelles compétences, le contrat d'autonomie vous concerne aussi. Il vous aidera à trouver les modalités de formation adaptées à vos besoins.

Enfin, vous pouvez y adhérer si vous envisagez de créer votre entreprise. Vous bénéficierez du soutien et de conseils d'experts, qui vous guide-

ront dans vos démarches juridiques et administratives.

Concrètement, comment ça marche ?

Un conseiller unique de la société Ingeus, spécialisée dans l'insertion professionnelle, vous accompagne pendant 6 mois pour réaliser votre projet : entretiens individuels hebdomadaires, programme de travail intensif, ateliers collectifs, accès libre aux outils de recherche d'emploi (Internet, téléphone, revues spécialisées...), préparation au monde de l'entreprise. Le contrat d'autonomie est accompagné d'une bourse de 300 euros par mois pendant 6 mois au maximum, ainsi que d'aides matérielles telles que la prise en charge des frais de transport. Une seule condition pour en bénéficier : motivation et assiduité ! ■

Pour prendre rendez-vous, n° vert : 0 800 210 410

Plus d'infos sur le blog Ingeus : www.pasdequartierpourlechomage.fr

Bienvenue au "Beaulieu"

Après plusieurs mois de fermeture, le café du centre commercial, anciennement le "Narval", renaît de ses cendres et se dote d'un nouveau patronyme, le "Beaulieu".

Rénové de fond en comble et du sol au plafond, le Beaulieu fait peau neuve et offre aux Floriacumois un espace totalement "relooké", notamment sur le plan décoration et mobilier. "Nous avons eu la volonté de tout changer car je voulais proposer aux clients un endroit où moi-même j'ai envie d'aller", déclare madame Touami la nouvelle propriétaire des lieux. "Le Beaulieu doit être agréable à la fois pour nous, qui y passons une bonne partie de notre vie, et surtout pour les clients à qui on doit le maximum."

Mère et fils aux manettes

Attentive au bien-être de sa future clientèle et désireuse de créer une vraie convivialité au sein de son établissement, madame Touami a déjà tenu avec succès plusieurs affaires sur Paris et dans l'Essonne. "J'ai fait une pause de trois ans pour m'occuper de mes petits-enfants et puis le virus du commerce m'a repris et j'y reviens cette fois-ci avec mon fils." Ensemble, ils ont donc supervisé les travaux et choisi des tons clairs pour donner de la



lumière et de la vie au "poumon" du centre commercial. "Quant au nom, nous l'avons choisi en famille après un brainstorming collectif. Beaulieu c'est doux et facile à retenir."

Le Beaulieu, côté comptoir

Bar-tabac-loto il était, bar-tabac-loto il demeure. Côté restauration, il proposera dans un premier temps des en-cas du style croissants, pâtisseries, sandwiches, croque-monsieur... "Mais là encore, rien n'est figé, précise madame Touami toujours soucieuse de satisfaire ses futurs clients. En fonction de la demande et de nos possibilités, les choses pourront évoluer."

Conscients d'apporter un "plus" dans le quartier, les patrons souhaitent que le Beaulieu devienne un lieu de proximité accueillant, ouvert à tous les habitants dans la joie et la bonne humeur. Cerise sur le gâteau, un projet de terrasse est à l'étude, en partenariat avec la municipalité. ■

LE BEAULIEU

Ouvert 7 jours sur 7 de 7h à 19h30, sauf le dimanche de 7h à 13h. Un jour de fermeture sera envisagé par la suite en fonction de la fréquentation.



Quinzaine commerciale

Du 5 au 18 juin, les commerçants de Fleury ont organisé une quinzaine commerciale, en partenariat avec la Ville. Deux places pour Adventure Land, un GPS... de nombreux lots étaient à gagner. Le tirage de la tombola a eu lieu lors de la fête de la ville samedi 19 juin. Si vous n'avez pas pu y assister, retrouvez la liste des gagnants sur www.mairie-fleury-merogis.fr et venez chercher vos cadeaux en mairie.

... LA MATERNELLE LANGEVIN

Entrez dans la danse !

Aboutissement d'un projet mené durant l'année en partenariat avec le Cma et le service Scolaire, un grand bal a réuni parents et enfants de l'école maternelle Langevin vendredi 21 mai dernier.

9h30 : branle-bas de combat à l'école ! Entre les musiciens du groupe "les ptits cailloux" qui répètent dans le préau, les institutrices qui calment les gamins "excités comme des puces" et les techniciens qui transforment la cour en salle de bal, la tension est palpable. Veillant à tout, le directeur demande à l'ingénieur du son de déplacer sa console de mixage. "Si vous ne la mettez pas en retrait, je crains le pire, n'oubliez pas que ce soir nous serons plus de 400 !"

10h30 : tout le monde en piste, du directeur aux Atsem en passant par les institutrices et les élèves, personne n'échappe à la répétition générale. Au programme, une quinzaine de danses et chants issus du patrimoine traditionnel français, du style "le fermier dans son pré"... Ça vous évoque quelque chose n'est-ce pas ? Objectif, créer de l'échange et de la convivialité en faisant rentrer les parents dans la danse ce soir. "En outre, ce type de projet ludique et



collectif, mené sur une année entière, a l'avantage de fédérer les enfants entre eux tout comme les adultes qui dépassent leurs fonctions." Alors, en avant la musique et les danseurs ! Ce matin, pour ne pas épuiser les petits, seulement trois danses seront répétées. Entraînés depuis septembre par les intervenants du Cma et leurs enseignants, les bout d'choux connaissent pas et paroles par cœur. Pas de souci pour ce soir ! Bon d'accord, pour les emplacements, c'est un peu plus flou mais il ne faut pas oublier qu'ils sont 134 et qu'ils n'ont qu'entre 3 et 5 ans !

14h : opération décoration de la cour ! Grimpés sur une échelle sécurisée par le directeur, les enfants accrochent, tour à tour, silhouettes et lampions confectionnés pendant la classe ville qui a eu lieu la semaine précédente. Temps fort du projet, elle a tourné autour du mouvement du corps en danse et a fait l'objet d'un atelier d'arts plastiques.

18h : enfin, l'heure H du jour J ! En cette belle fin de soirée ensoleillée, les parents, munis de caméras et d'appareils photos, s'apprêtent à jouer les paparazzi. Pour l'événement, beaucoup de mini-stars du jour ont revêtu leurs plus beaux atours. Ils se sont "faits beaux" tout comme les adultes qui les encadrent.

Ça y est, les notes de la première danse résonnent, tout le monde est à son poste et c'est parti pour une bonne heure de sautaillement et de bonne humeur. Sourire aux lèvres, grands et petits virevoltent, hochent la tête, bougent les hanches, plient les genoux... Tous les parents connaissent parfaitement gestes et paroles tant leurs enfants ont su transmettre leur savoir et leur enthousiasme au fil de l'apprentissage. Il y a même le maire qui est entré dans la danse.

Et comme dans les albums d'Astérix, fin de la soirée en agapes grâce à la générosité et aux talents culinaires des familles ! ■



TRAVAUX

Les projets avancent

"Améliorer le cadre de vie, mettre en œuvre des projets pour les Floriacumois."

Vacances pour les uns, travaux pour les autres ! Profitant du "break" de l'été, la période estivale coïncide avec la réalisation d'une grande partie des aménagements prévus au budget, ce afin de limiter la gêne occasionnée. Pour préparer la rentrée, les écoles et les équipements publics font leur grand ménage de l'été : entretien, nettoyage, pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions en septembre. L'été voit aussi la concrétisation de projets majeurs pour la commune : le début de l'aménagement pour le cabinet médical et l'agrandissement de la restauration scolaire Langevin. Et à la rentrée, ce sont des rues sécurisées que parents et enfants emprunteront sur le chemin de l'école grâce à l'ensemble des travaux de sécurité routière réalisés depuis le mois de mars. ▶▶

RESTAURATION SCOLAIRE

La cantine Langevin s'agrandit

Pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions, la salle de restauration scolaire de l'école Langevin s'agrandit. Les travaux débutent cet été.



En 2010, le nombre d'enfants inscrits à la restauration scolaire a augmenté de 10%. En moyenne, 442 repas sont servis par jour, dont 204 pour le seul groupe scolaire Langevin. Face à l'augmentation des effectifs, un constat s'impose : la salle de restauration n'est plus suffisamment grande pour accueillir autant d'élèves, rendant difficile un bon roulement des services et une ambiance sonore apaisée.

Pour remédier à cette situation et améliorer le confort du temps du

repas, si important dans le rythme de l'enfant, la municipalité a décidé d'engager des travaux pour agrandir le restaurant scolaire.

Des travaux en deux temps

Afin de permettre l'extension de la salle de restauration, le déplacement de la lingerie, de la buanderie et de bureaux sont au préalable nécessaires. Dans un premier temps, des travaux dans les locaux du Centre technique municipal seront donc effectués pour accueillir ces équipements. Puis,

dans un second temps, les travaux d'agrandissement proprement dit pourront démarrer. Grâce à l'abattage de cloisons, une superficie de 60 m² supplémentaires viendra agrandir la surface actuelle. Parallèlement à ces travaux, d'autres aménagements sont également prévus pour améliorer l'accueil des enfants : rénovation des revêtements de sol, remplacement des luminaires... afin de créer une ambiance plus calme et plus propice à la détente. Pour un coût de 80 000 euros, financés par la Ville, l'aménagement devrait être fin prêt pour la rentrée. La plus grande attention sera dans tous les cas accordée au bon déroulement des travaux afin que ces derniers n'affectent pas la tranquillité des enfants en septembre. ■

CRÉATION D'UNE STRUCTURE "ALGECO" À L'ÉCOLE CURIE

Depuis septembre 2009, l'ouverture d'une classe supplémentaire à l'école Joliot-Curie a contraint les enseignants en rééducation et motricité du Rased à devenir itinérants tout au long de l'année, faute de locaux suffisants. Ils retrouveront leur sédentarité à la rentrée, grâce à l'installation d'une structure Algeco dans le groupe scolaire.



EN CHANTIER

Au cœur des Résidences

Les travaux du cabinet médical ont débuté le 29 juin.

Il sera situé au cœur des Résidences, sur la pelouse entre la salle Malraux et l'espace Daquin. ■



SANTÉ

Cabinet médical : les travaux démarrent !

Depuis quelques jours, les travaux préparatoires à l'installation du cabinet médical, au cœur de la ville, ont débuté.

Le cabinet ouvrira à l'automne.

Engagement majeur de l'équipe municipale, le projet de maison de santé, sur les rails depuis le début du mandat, se concrétise aujourd'hui avec le démarrage d'une première phase de travaux. Dans un premier temps, il s'agit de préparer le terrain qui accueillera le futur cabinet. Dans quelques semaines, suivra l'installation de la structure, d'une surface de 275 m², au sein de laquelle officieront 3 médecins généralistes, 2 infirmières et 2 médecins spécialisés. Le bâtiment est certifié "haute qualité environnementale", dans le souci de préserver l'environnement. Un parc de stationnement pour la clientèle a par ailleurs déjà été aménagé, permettant à l'ensemble de l'opération d'être finalisé à l'automne.

Une maison médicale de santé accessible à tous

Situé sur un terrain du ministère de la Justice, dans le quartier des Résidences, l'espace médical sera

facilement accessible à tous les habitants. À proximité d'un espace culturel, d'un centre commercial revitalisé, et du futur centre social, c'est aussi la dynamisation d'un pôle au cœur de la ville que la création de cette maison de santé contribuera à faire naître.

Mais c'est surtout un accès à la santé pour tous et une solution à la pénurie de médecins que doit garantir le futur cabinet. Plusieurs professionnels de santé se sont d'ores et déjà engagés à s'y installer. Conventionnés "secteur 1" - condition sine qua non posée par la municipalité - ils pratiqueront le "tiers payant", ne feront pas payer de taxation supplémentaire à leur patient et acceptent la Couverture maladie universelle. Ils seront également en capacité de pratiquer des actes allant au-delà de la médecine généraliste : petite chirurgie, gynécologie... donnant une dimension véritablement pluridisciplinaire à l'espace médical. ■

POINT DE VUE

Claude Boutin, adjoint au maire en charge des Travaux



Quelles sont les priorités de la municipalité en matière de travaux ?

La réalisation du cabinet médical est bien sûr le projet phare de la municipalité. Les autres dossiers avancent. Pour le City-stade, le projet s'affine suite à la concertation avec les jeunes. →

Interview de Claude Boutin (suite)

→ Quant au Chalet, des études sont en cours pour permettre sa rénovation et l'accueil futur des activités jeunesse. Un projet de réfection du rond-point d'entrée de ville est également à l'étude : élagage des arbres, amélioration de la sécurité routière...

Quelles sont les principales difficultés rencontrées ?

Nous savons les projets très attendus par les habitants. Des délais sont toutefois nécessaires sur le plan juridique notamment. Les élus et les services de la Ville mettent tout en œuvre pour que les travaux soient réalisés le plus rapidement possible.

La deuxième difficulté concerne l'avenir : l'État réduit de plus en plus ses aides en direction des communes. La suppression de la taxe professionnelle serait une vraie catastrophe pour les collectivités, faisant peser une grave menace sur les projets. Sur l'ensemble des dossiers, un travail est mené avec les différents partenaires : l'agglomération, la Région, le ministère de la Justice... pour compléter les financements. Afin de planifier économiquement les gros travaux pour l'avenir, nous souhaitons aussi mettre en œuvre une programmation pluriannuelle des investissements. ■

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Les aménagements portent leurs fruits

Depuis le mois de mars, des aménagements ont été réalisés dans divers lieux de la commune, en particulier à proximité des lieux publics et des écoles, pour ralentir la vitesse des véhicules. Après plusieurs phases de test, les travaux portent aujourd'hui leurs fruits.

Mise en zone 30 de la rue Roger-Clavier

Afin de briser la vitesse des bus, plusieurs types de ralentisseurs (chicanes, coussins berlinois...) ont été proposés en test de mars à juin. C'est finalement le système de plateau, installé aujourd'hui de manière définitive, qui a prouvé son efficacité. Des aménagements similaires ont été mis en place rue Salvador-Allende et rue Nelson-Mandela.



Élargissement du virage et sécurisation du trottoir

Dans la continuité de la réalisation du parc de stationnement du cabinet médical, rue Malraux, la Ville a fait procéder à l'élargissement de la voie tout en maintenant un trottoir accessible aux personnes à mobilité réduite. Des passages-piétons protégés ont été mis en place.

Sécurisation des traversées piétonnes rue du Général-de-Gaulle

Trajet fréquemment emprunté par les parents et les enfants sur le chemin de l'école, le passage-piéton de la rue du Général-de-Gaulle a été déplacé afin d'améliorer la sécurité. ■



ÉVÉNEMENT

Bal du 14 juillet

Cette année, la Ville vous offre un spectacle hors du commun pour le 14 juillet. Le feu d'artifice promet d'être spectaculaire. Venez danser au clair de lune et admirer ses magnifiques couleurs qui illumineront le ciel étoilé. Une animation musicale est proposée dès 22 heures sur le terrain de pétanque, suivie d'un extraordinaire spectacle pyrotechnique. Celui-ci sera tiré depuis l'ancien terrain de rugby. Après en avoir pris "plein les yeux", retour rue Jean-Marillier où, accompagnés d'un orchestre, vous pourrez danser jusqu'au bout de la nuit. ■

Renseignements: 01 69 46 72 00

ASSOCIATIONS

SAMEDI 11 SEPTEMBRE À 14H30

Nouveau: une fête des assos à la rentrée

Samedi 11 septembre, la nouvelle formule de la fête des assos envahit les rues de Fleury et le complexe sportif Jacques-Anquetil. Un grand moment, initié depuis plusieurs mois par un comité de pilotage réunissant les associations et la Ville, qui promet un déferlement de surprises et de talents à découvrir !

56 associations, 1900 adhérents : le tissu associatif de Fleury regorge de vitalité, qu'il s'agisse des domaines de la culture, de l'éducation, du sport, de la solidarité. Samedi 11 septembre, cette vague de talents déferlera sur la ville, vous invitant à découvrir toute la richesse de la vie locale dans une formule innovante du forum des associations. Au complexe Jacques-Anquetil, les acteurs associatifs investiront l'espace intérieur-extérieur pour présenter leurs activités. Démonstrations, jeux-concours, ateliers... vous pourrez tester les différentes disciplines avant de vous y inscrire ou d'y inscrire un membre de la famille. Si l'objectif du forum est bien sûr pratique – vous pourrez y effectuer toutes les démarches de la rentrée, c'est aussi et surtout une grande fête qui vous sera proposée. Une journée ludique en perspective !

Studio-photo, skate, atelier tresses africaines... entre autres activités

À 14h30, au son de percussions et accompagnée d'échassiers, une grande parade des associations vous emmène en musique vers le lieu du site. Au gymnase, les stands associatifs vous accueillent toute l'après-midi, laquelle sera ponctuée d'un festival d'animations. Entre autres activités proposées : des initiations sportives, un atelier de tresses africaines pour apprendre à faire soi-même de magnifiques coiffures, un atelier de modélisme, de la musique, des démonstrations en tout genre. Vous pourrez entre autres admirer les prouesses des skateurs grâce à l'installation d'une immense piste sur le parvis du gymnase.

Avec les associations, exprimez vos talents !

C'est un festival de talents qui s'exprimera donc tout au long de la fête. Vous aussi serez mis à contribution : une série de concours vous invitera à redoubler de créativité et d'ingéniosité. Un jeu de recyclage d'objets fera appel à votre inventivité tandis que vous pourrez tester vos talents artistiques grâce à un concours de dessin ou à un studio-photo professionnel installé par l'association Photoclub, à moins que vous ne préféreriez vous arrêter au stand "caricatures". Un grand jeu-concours vous permettra aussi de gagner de nombreux cadeaux. La fête se clôturera en beauté par un grand bal avec DJ. Rendez-vous à la rentrée ! ■

Fête des associations

Samedi 11 septembre à 14h30
Complexe Jacques-Anquetil



PORTRAIT

VENDREDI 3 DÉCEMBRE À 20H30

De Mehdi à Idhem

Itinéraire d'un jeune Floriacumois passionné de musique qui sort aujourd'hui "Un homme simple", son premier album.

Quand Mehdi arrive à Fleury à 13 ans, il a déjà le virus de la musique. Il écrit des chansons pendant les cours d'anglais et gratte l'unique corde qui subsiste sur la vieille guitare de son frère. Coup de chance, le logement de ses parents jouxte le Cma et il l'interprète comme un signe du destin.

Le Cma, rien que du bonheur

"Grâce au système du quotient familial, j'ai pu m'inscrire au conservatoire dans lequel j'allais vivre plus de dix ans de bonheur." Piano, guitare, basse, batterie, Mehdi enchaîne les cours et les années. Ateliers jazz, auditions, participation à plusieurs cabarets amateurs du festival *Oh ! les Voix*, il multiplie les expériences musicales, notamment avec Banlieuz'arts, l'ex-association artistique du Cma pour laquelle il conserve un attachement tout particulier et dont il est fier d'avoir été membre.

Les rencontres d'Astaffort, le déclin

Et puis, tout en gagnant sa vie avec des métiers pas toujours faciles, Mehdi poursuit son rêve : vivre de sa musique. Après un passage



dans l'école d'Alice Dona dont il garde un souvenir mitigé, il se qualifie pour les "rencontres d'Astaffort", un célèbre festival de

musique initié par l'une de ses idoles de toujours, Francis Cabrel. "C'est l'un des plus beaux souvenirs de ma vie." Sélectionné parmi 500 candidatures, il fait partie des quinze chanteurs francophones

"Grâce au quotient familial, j'ai pu m'inscrire au Cma dans lequel j'allais vivre plus de dix ans de bonheur."

qui vont écrire, composer, chanter sans relâche pendant dix jours avant de faire la première partie d'Émily Loiseau.

"Dix jours de pur bonheur." Regonflé à bloc, Mehdi rentre à Paris avec la ferme intention de passer enfin aux choses sérieuses. De scène en scène, il teste ses chansons, rencontre des professionnels, se trouve un nom d'artiste (Idhem, anagramme de Mehdi) et finit par produire son premier album intitulé *Un homme simple*. Bonne chance Idhem ! ■

En concert à Fleury

Vendredi 3 décembre à 20h30
à la médiathèque,
avec ses trois musiciens.

Félicitations

Le disque *Caisse-Caisse*, enregistré par Pierre-Jean Zantman et Stéphanie Ballet, respectivement directeur et chef de chœur du Cma, vient d'être récompensé du Coup de cœur de l'académie Charles Cros. Rappelons que ce disque est l'autre version d'un spectacle de chansons pour jeune public qui a été joué à la salle Malraux l'an passé.

PORTRAIT

Le futsal, un sport-loisir intense

Dynamique et sympathique, le nouveau président de Futsal Fleury-Mérogis ne tarit pas d'éloge sur le foot en salle qu'il a découvert il y a deux ans lors de la création de l'association. Rencontre avec Marc Samuel, un adepte heureux.

Le foot en salle est-il différent du football ?

Totalement. Alors que le foot se joue en extérieur sur terrain synthétique ou gazonné, le futsal se joue en intérieur sur un terrain et des buts de handball. Les équipes sont constituées de 5 à 6 joueurs (dont le gardien), le ballon est plus petit (entre la taille d'un ballon de hand et d'un ballon de foot) et les matchs durent 7 minutes. Par ailleurs, nous avons des règles bien spécifiques.

Peut-on dire que c'est moins physique que le foot ?

Sûrement pas, c'est différent. En fait, le futsal est au football ce que le squash est au tennis. Comme les distances sont plus courtes, l'effort est plus intense.

Quel est l'accueil de cette activité récente sur la ville ?

Le futsal a tout de suite eu du succès et affiche quasiment complet. Avec un deuxième créneau horaire à la rentrée, nous allons élargir notre effectif de 31 à 36 joueurs mais il faut avouer que l'on refuse du monde. Côté critère, comme on n'a pas beaucoup de places, on ne prend pas de joueur de moins de 25 ans.

Sans être sexiste, il n'y a que des hommes et la moyenne d'âge se si-



tue autour de 35 ans (type de sport oblige !). Sinon l'ambiance et l'état d'esprit sont superbes, on s'entend très bien. C'est un sport de loisir mais on a tous envie de gagner.

Quand vous dites sport de loisir, cela signifie-t-il qu'il n'y a pas de rencontres avec d'autres équipes ?

Des rencontres et des tournois, oui, mais pas de compétitions qui nécessitent un rythme beaucoup plus soutenu. Cependant, comme l'un de nos joueurs vient de passer un diplôme d'entraîneur, nous envisageons de former une équipe de 7 joueurs pour nous inscrire en championnat à partir de la saison 2011-2012. Dans l'immediat, on va s'inscrire à la Fédé-

ration française de football pour se faire connaître et développer les tournois entre associations.

Participerez-vous à la fête des associations en septembre ?

Naturellement. Le public pourra assister à des démonstrations de futsal et on organisera des mini-tournois avec les enfants. ■

Futsal, mode d'emploi

Complexe sportif Jacques-Anquetil. Mardi et jeudi soir de 20h30 à 22h.

AGENDA



Mercredi 14 juillet à partir de 22h
Terrain de pétanque
et ancien terrain de rugby

Grand bal et feu d'artifice

Samedi 24 juillet

Sortie famille à la mer

La ville de Fleury vous emmène à la mer à Carolles en Basse-Normandie. Départ : 7h30, retour : 20h. Attention, nombre de places limité.

Renseignements au 01 60 16 22 24



Mercredi 25 août à 17h45
Rdv parking du cimetière

Commémoration de la libération de la ville

Dépôt de gerbes et allocution de la municipalité.

Samedi 14 août

Sortie famille à la mer

La ville de Fleury vous emmène à Cabourg.

Départ : 7h30, retour : 20h.

Attention, nombre de places limité.

Renseignements au 01 60 16 22 24

**Dimanche 11 juillet
de 14h à 19h**

Terrain synthétique

Tournoi de foot ouvert à tous

Inscription : service des Sports
au 01 69 46 72 30.

Dimanche 11 juillet à 20h30

Finale de la Coupe du monde

Pour vivre ensemble un grand moment d'émotions, rendez-vous à la salle Malraux pour la retransmission en direct, sur grand écran, de la finale du Mondial.

Gratuit.

Renseignements : service des sports au 01 69 46 72 30



Judi 2 septembre
Écoles de Fleury

Rentrée scolaire

**Samedi 11 septembre
de 14h30 à 1h du matin**
Complexe Jacques-Anquetil

Forum des associations

Venez rencontrer les associations, effectuer des démarches, et assister à de nombreux spectacles et démonstrations.

RENCONTRER VOS ÉLUS

- **Prendre rendez-vous avec le maire, vice-président de l'agglomération du Val d'Orge, David DERROUET**
01 69 46 72 00
- **Prendre rendez-vous avec les adjoints et les conseillers municipaux délégués**
01 69 46 72 44
- **La délégation de Marjolaine RAUZE, conseillère générale,** reçoit en mairie de Fleury sur RDV - 01 69 25 39 21
- **Julien DRAY, député de l'Essonne,** reçoit sans et sur RDV. Permanence de Sainte-Geneviève-des-Bois 130, avenue Gabriel-Péri 01 69 25 08 04 - Mail : julien_dray@hotmail.com

- **LA MAIRIE À VOTRE SERVICE**
12 rue Roger-Clavier - BP 107
91706 Fleury-Mérogis cedex
01 69 46 72 00
www.mairie-fleury-merogis.fr
Horaires : lundi, mardi, jeudi, vendredi : de 8h30 à 12h et de 13h à 17h30. Samedi : de 9h à 12h.
Fermée le mercredi.
- **MAISON DE LA PETITE ENFANCE**
60 rue André-Malraux
Crèche collective : 01 69 46 67 11
Crèche familiale : 01 69 46 67 00
Halte-garderie : 01 69 46 67 12
- **CENTRE DE LOISIRS**
2 rue Montcoquet
01 60 16 00 02
- **SERVICE JEUNESSE**
Rue Malraux - Salle Daquin
01 60 16 02 99
- **POINT INFO JEUNESSE**
Centre commercial de La Poste
Pl. du 8-Mai-1945 - 01 69 72 19 66

- **LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE**
61 rue de l'Écoute-s'il-Pleut
01 69 51 78 60
- **LE CSV**
(Culture, Sport, Vie associative)
11 rue Roger-Clavier
01 69 46 72 09
- **LA MÉDIATHÈQUE ELSA-TRIOLET**
59 rue André-Malraux
01 60 16 30 60
- **LE CENTRE MUSICAL ET ARTISTIQUE**
Rue Salvador-Allende - 01 60 16 84 29

AUTRES NUMÉROS

- **LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION DU VAL D'ORGE**
1 pl. Saint-Exupéry
91704 Ste-Geneviève-des-Bois cedex
01 69 72 18 00
- **MAISON DE JUSTICE ET DU DROIT**
Le Trianon - 72 route de Corbeil
91360 Villemoisson-sur-Orge
01 69 46 81 50

- **PLAN LOCAL POUR L'INSERION ET L'EMPLOI**
Permanence en mairie sur RV
01 69 46 72 30 (service social)
Siège : 126 avenue Gabriel-Péri
91700 Sainte-Geneviève-des-Bois
01 69 04 41 03
- **MISSION LOCALE** (locaux du Pij)
Centre commercial de La Poste
01 69 72 19 64
- **CAF**
- **Sainte-Geneviève-des-Bois**
4 rue Jean-Jacques-Rousseau
Sur RV - 01 60 91 88 94
- **Morsang-sur-Orge**
34 av. René-Cassin
chaque lundi de 13h30 à 16h30
- **ASSISTANTES SOCIALES**
Maison de la petite enfance
Sur RV - 01 69 46 57 60
- **CONTRÔLEUR DES IMPÔTS**
Permanence en mairie,
le 2 septembre de 9h à 11h
- **AVOCAT CONSEIL**
Permanence en mairie
de 10h15 à 11h45 les 30 juillet
et 24 septembre

TAXIS

- **M. Thiourt** : 06 08 81 60 60
ou 01 69 04 56 57
- **M. Pereira** : 06 08 02 02 85
ou 01 69 51 37 36
- **Transport accompagné** :
06 27 88 88 77 ou 09 81 85 34 71

GUIDE SANTÉ

- **PROTECTION INFANTILE**
Prévention santé gratuite pour les enfants de 0 à 6 ans - Maison de la petite enfance - 01 69 46 67 06
Consultations sur RV
- **MÉDECINS GÉNÉRALISTES**
Patrick CHAPUZOT : 4 rue Salvador-Allende - 01 60 15 82 83
Sylvie BERNARD : 3 rue Pablo-Picasso - 01 69 04 11 59
- **LABORATOIRE D'ANALYSES**
Centre hospitalier Manhès,
8 rue Roger-Clavier - 01 69 25 64 91
- **KINÉSITHÉRAPEUTE**
Gérard SEIGNEUR
15 rue Roger-Martin-du-Gard
Sainte-Geneviève-des-Bois
01 60 15 36 31 - 06 10 80 15 82

- **INFIRMIÈRES LIBÉRALES**
Michèle ROSA et Françoise LAMY
7 rue de l'Yvette - Tous les jours (au cabinet) ou sur RV (à domicile) - 06 19 68 86 23
- **DENTISTES**
10 rue de l'Orge
KORBER : 01 60 16 64 17
SONIGO : 01 60 16 56 86
- **PHARMACIES**
Marianne LECHERTIER
5 pl du 8-Mai-1945 - 01 60 15 80 83
Marie-Laure PERIN
2 av du Dr-Fichez - 01 69 24 39 90
- **CENTRE MÉDICO PSYCHO PÉDAGOGIQUE**
6 rue du CNR - 01 60 16 02 69
- **CENTRE JEAN-MOULIN**
Réadaptation professionnelle
8 rue Roger-Clavier - 01 69 25 66 00
- **MAISON DE RETRAITE MÉDICALISÉE MARCEL-PAUL**
8 rue Roger-Clavier - 01 69 25 65 38
- **CENTRE HOSPITALIER MANHÈS**
8 rue Roger-Clavier - 01 69 25 64 00

EXPRESSION LIBRE

Lors du dernier conseil municipal, le maire annonce la revente de la maison Leflour dans le Village que la municipalité précédente destinait à l'installation d'un cabinet médical. Le maire annonce qu'il la revend à un office HLM 120 000 euros de moins que l'estimation des domaines (qui était de 400 000 euros).

On peut s'interroger sur la légalité de ce bradage, la vente d'une collectivité devant se faire dans une fourchette de 10 % du prix des Domaines, et sur le pourquoi d'un tel cadeau.

Est-ce parce que cet office HLM est géré par des amis politiques, socialistes, du maire ? La question mérite d'être posée, car aucune explication n'a été fournie lors du conseil municipal.

De plus, le maire a annoncé qu'une subvention de l'agglomération serait certainement attribuée à ce bailleur. Il s'agit d'un autre cadeau aux amis du maire.

Cette vente du patrimoine de la commune mérite plus de clarté et de transparence et nous devons obtenir des éclaircissements sur cette affaire car il s'agit d'argent public qui concerne chacun d'entre nous.

Groupe Pour Fleury Unis et Solidaires : Michel Humbert, Mélina Dufraisse-Guyot, Abdel Yassine, Florence Laudicina, Hervé Corzani, Annie Saltzmann.

CALENDRIER DES COLLECTES DE DÉCHETS MÉNAGERS

Déchets végétaux *	Objets encombrants	Déchèterie mobile
Tous les lundis de mars à fin novembre	Les mercredis 21/7 et 18/8 (pavillons), 7, 21/7 - 4, 18/8 - 1 ^{er} /9 (collectif) Les jeudis 15/7 - 19/8 (sect. 2 Morsang)	Samedi 24 juillet de 9h à 12h contre-allée de l'Écoute- s'il-pleut

Rappels : pas de collecte les jours fériés.
Sortir vos déchets après 19h, la veille du passage du service.
Pour tout renseignement : 0 800 293 991 (appel gratuit).
* Dans le bac au couvercle vert et 3 fagots attachés.

Téléchargez le calendrier des collectes sur www.agglo-valdorge.fr. Vous pouvez aussi vous inscrire à la newsletter de l'agglomération pour être informé en direct des jours de collecte.

CARNET

- TAUDIÈRE Lilie, Clémence,
Patricia née le 5/6/2010
- TAVERNIER Mallaurie, Marylou,
Zélia née le 18/5/2010
- NAYAGOM Kenny, Maxence
né le 9/6/2010
- ANGÉLY Sarah, Claude
née le 15/6/2010
- MANDE Nohlan, Kahel, Mathyas
né le 22/6/2010
- SEGOR Malaurie, Cassandre
née le 23/6/2010

David Derrouet, maire de Fleury-Mérogis, et le Conseil municipal adressent toutes leurs félicitations aux heureux parents.

Bal et feu d'artifice

Mercredi 14 juillet

22h ↪ Animation musicale

23h ↪ Feu d'artifice

De 23h30 à 1h du matin ↪ Bal, orchestre

Ancien terrain de rugby